
「スペイン語初級会話講座」
アンケート

受講料：５,０００円（会員料金４,０００円）

講 師 ： Sergio Mateo Aranda 先生

（日本語・英語可）

場所：国際交流センター 多目的室

受講者12人
アンケート回答者６名









たかった

よかったから



この講座で良かった点は何でしょうか？講師へのメッセージも大歓迎です。

・先生との距離が近いこと 生徒さんの雰囲気も良いこと。

・私用とギックリ腰とで、３回も欠席してしまいごめんなさい。

前回、今回の講座共に、講座を受けている時間は、日頃の雑念を忘れて没頭できる貴重な瞬間です！簡単な文
法と単語だけですが、ちょっとずつ理解できてきて楽しいです。またご縁がありましたらぜひ、よろしくお願
いします。

・先生が皆さんの理解度を確認しながら、度々質問の有無を聞いてくださってありがたかったです。時々ダ
ジャレを挟みながら、ユーモアたっぷりに講座を進めてくださり、とても楽しかったです。先生の講座がまた
開催されたら、是非参加したいと思います。

・セルヒオの人間性

・先生がとても親しみやすく、楽しく参加することができました。

・講師が一般のスペイン人なので生の情報が伝わって来たのは嬉しかった！二度目のお付き合いでより人間性
も理解できたのは学習の後押しになった 今後の活躍を祈っています Jamas te olvidare !
・講義に熱意が感じられた



この講座のどのような点を改善した方がよいと思いますか。

・隔週だと余裕を持って(復習、予習、予定のやりくり)参加できます

・できれば10回くらいで、少しゆっくりと学びたかったです。また、テキストのフォントが小
さすぎて、読むのに苦労しました。もう少し大きなフォントで印刷していただけるとありがた

いです。

・日常会話の初級編を期待します。

・先生もお忙しいとは思いますが、テキストをもう少し分かりやすくしていただけるとありが

たいです。

・いろいろなシチュエーションを持った学習者がいるのでその対応を考えて欲しい、ただ限り

なく難しいことは容易に理解しています。



他にどのような語学講座があればよいと思いますか？

・ぜひぜひスペイン語の初級をもう一度…

・前回のスペイン語入門編を受けられなかったので、できれば入門編を受けてみたいです。ま

た、中級編となるとハードルが高いので、せめて初級編その2のような感じだと頑張って受け
てみようかと思います。

・場面ごとの設定(買い物や自己紹介等)の講座。

・今年の秋から最後の外国語として韓国語学習得を計画しています生涯の目標として日本語、

英語、西語、韓語の習得を計画しています。

・スペイン語中級講座。


